
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0971/2021 der AfD im Ortsbeirat Mainz-Gonsenheim betreffend 
Nachfrage zur Elbestraße (AFD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. In der Elbestraße ist immer noch Tempo 30. Wird Tempo 50 wieder eingeführt, wie es 
der Ortsbeirat mehrheitlich kund tat? 

2. Wenn nicht, warum wurde der Ortsbeirat nicht darüber informiert? 
3. Welche Gründe sprechen gegen die Erhöhung? 

 
zu 1.-3. 
In der Elbestraße und An der Bruchspitze wurde das Tempo 30km/h Streckengebot von 
der Breite Straße fortgeführt. Da in diesem Bereich viele zu Fuß Gehende queren und 
auch im Sinne der Schulwegesicherheit, wurde die Anordnung der Geschwindigkeits-
beschränkung von 30km/h aufgrund der Verkehrssicherheit als erforderlich erachtet. 
Die Wiedereinführung von Tempo 50 km/h in der Elbestraße ist nicht beabsichtigt.  
Nachdem der Ortsbeirat den Antrag über die Aufhebung der Tempo 30 km/h Begren-
zung (1030/2020) beschlossen hat, wurde einem Antrag auf Erweiterung der Tempo 30 
km/h in der Elbestraße/An der Bruchspitze (1055/2020) mehrheitlich zugestimmt. Die 
Verwaltung ist davon ausgegangen, dass sich der erste Antrag erledigt hat, da der letzte 
Antrag nicht nur den Erhalt, sondern sogar die Verlängerung der Geschwindigkeitsbe-
grenzung gefordert hat. 

 
 
Mainz, 07.07.2021 
 
gez. Ebling 
 
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 
 
 
 


